



加古だより

加古小学校通信
令和6年2月号
No.42 (358号)

ムッチャ楽しい！校内謎解き探検

～150周年記念「親子ふれあい」～

校長 吉田 博明

<PTA 役員も児童も保護者も、みんな笑顔がすてき！>

先週3日のオープンスクール、今年度最後の参観日でした。たくさんの方々に来ていただき、児童の様子を見ることができました。当日は良い天気になり、気温も少しずつ上がってきたので良かったです。一年間の成長を見ていただけましたか？



また、3時間目から始まった、「150周年記念 校内謎解き探検」は大盛り上がり。児童だけでなく、保護者の方々も一緒に回り、みんなで謎解きに熱中！寒さも忘れ、思いっきり楽しむ姿がとても印象的でした。児童のみなさんが冬休みの宿題で作ってくれた問題はとてもレベルが高く、なかなか難しく解くのに苦労する人が続出！大人も子どもも頭をひねって考えていました。みんなの成績を集めていよいよ結果発表。みんなで協力して



頑張った親子ふれあい。とっても楽しかったね。これもPTA 役員の方が、児童のみなさん、保護者のみなさんに喜んでもらいたいと、ずっと考えてくださったおかげです。本当にありがとうございました。親子みんなで楽しめた、素敵な「親子ふれあい」になりました。



<幼稚園の小学校見学もしレベルアップ!!>

毎年この時期に、加古幼稚園の5歳児のみなさんが、小学校1年生の授業を見学に来ます。でも今年はそれもレベルアップ！園長先生と相談して、一人ずつ教室に入って見学することにしました。当日は2年生の授業を見学。荒木先生が教室の前に招待し、そこから一人で見学しました。緊張しながらも、みんな立派な態度で見学できました。2年生も優しく接してあげて、幼稚園のみなさんもリラックスして見学することができました。4月に会えるのが楽しみになってきましたね。

